

Großmeisterliches Training in Burgstädt

(Trainingsbericht von Elias Fischer)

Am 15. Juli kam GM Henrik Teske vom letzten Turnier in Hamburg zu uns nach Hause. Dort hatte er gerade das St Pauli Turnier gewonnen. Henrik kenne ich von der Deutschen Meisterschaft her.

Mein Vati hat ihn zu uns eingeladen. Vorher hat Henrik Partien von mir erhalten und den Vorschlag gemacht, noch andere Kinder mit einzuladen. Aus unserem Verein TSV 1878 Burgstädt kam Georg Völker, von der USG Chemnitz Joline Fuchs und Paul Frederic Schneider und Rapid Chemnitz schickte Moritz Eidam. Henrik erklärte uns eine gute Methode zur Taktikrechnung, die wir wiederholten und an gespielten Partien angewendet haben. Vieles haben wir auch über Eröffnungen erfahren. Nach 3 Tagen Training waren wir geschafft. Einen schriftlichen Test haben alle bestanden. Zur Belohnung waren wir schwimmen.

Im August fahre ich zu meinem Freund nach Nossen, wo ich mit Henrik trainieren darf.

Vielen Dank an Henrik und alle, die uns die schönen Tage ermöglicht haben.

Auf dem Bild seht Ihr von links beginnend: Georg, Joline, Moritz, Paul Frederic und Elias mit GM Henrik Teske.

